

Nos animatrices

recherchent:

- Des pelotes de laine
- Des poupées type baigneurs

Si vous avez cela dans vos greniers, pensez à nous!

- Des bénévoles pour participer à:
- L'atelier lecture
- L'atelier tricot
- L'accompagnement des sorties

Prochains temps forts :

- Festival International du Cirque de Bayeux le 27 mars
- Chasse aux œufs avec enfants d'O (date à définir au mois d'avril)
- Fête de la musique le 22 juin venue d'une chorale
- Exposition des masques des enfants le 21 juin
- Fête champêtre le 22 juin à partir de 14h30

E	R	E	E	M	M	A	R	G	I	P	E	A	E
L	E	R	C	S	E	R	I	O	M	E	M	E	L
L	L	I	N	S	E	R	T	T	E	L	R	U	B
I	L	O	E	T	R	A	G	E	D	I	E	Q	A
V	E	T	R	E	O	E	P	I	T	R	E	I	F
E	V	S	E	O	C	L	N	A	M	O	R	R	D
D	U	I	F	O	E	E	S	S	A	I	E	Y	L
U	O	H	N	P	N	G	I	E	P	S	I	G	A
A	N	T	O	C	N	I	E	D	O	E	L	E	N
V	E	P	C	C	S	E	R	O	E	R	E	N	R
S	E	U	Q	I	T	I	R	C	S	M	M	A	U
E	M	A	R	D	O	L	E	M	I	O	O	P	O
R	E	Y	O	D	I	A	L	P	E	N	H	C	J
E	C	R	A	F	P	S	R	U	O	C	S	I	D

PANEGYRIQUE
VAUDEVILLE
CONFERENCE
PLAIDOYER
MELODRAME
CRITIQUES
EPIGRAMME
MEMOIRES
NOUVELLE
HISTOIRE
TRAGEDIE
DISCOURS
COMEDIE
HOMELIE
JOURNAL
LETTRES
SATIRE
EPITRE

SERMON
POESIE
EPOPEE
ELEGIE
ROMAN
ESSAI
FABLE
FARCE
CONTE
ODE



Pour rappel, vous pouvez contacter vos proches, leur envoyer des photos de vacances, etc ... en envoyant un mail à l'adresse : resident@harmonie-ehpad.fr



Mars 2019



Le Papier d'Harmonie

Lettre d'information n° 8

Inter-génération : un succès fou!

Nous sommes heureux de notre partenariat avec l'école maternelle du Mollay Littry. Les enfants sont venus plusieurs fois depuis le début de l'année. Nos aînés sont ainsi à la rencontre de bambins toujours pleins de vie qui viennent apporter des sourires aux résidents. Il sont aussi l'occasion de parler, d'échanger, de sortir de la routine quotidienne. Un excellent moyen pour rester en forme et garder la bonne humeur. Ces rencontres sont aussi l'occasion de pratiquer des petites activités qui ne font pas partie du programme habituel de la vie en EHPAD. Les bénéficiaires ne se ressentent pas que pour les résidents.

Les enfants aussi y sont gagnants. Le fil conducteur pour ces rencontres est l'Art sous toutes ses formes. En janvier, les arts primitifs ont été mis en avant avec la confection de masques Africains. En février, les activités porteront sur le cinéma et en mars et avril sur les arts du cirque. Une sortie au cirque est prévue le 27 mars. Une exposition des masques réalisés est prévue le 21 juin à la résidence. Ces divers activités complètent le programme étudié en cours avec leurs professeurs et s'appuient sur un livre « Le loup qui enquêtait dans le musée ». Nous constatons que ces rencontres intergénérationnelles sont toujours des réussites.



jeunes parents
échanges
expérience différent activités enfant
solidarité personnes âgées

NAC : Nouveaux Animaux de Compagnie

Nos résidents accueillent depuis le mois de janvier de drôles de petits animaux appelés les NAC. L'expression Nouveaux Animaux de Compagnie ou NAC est fréquemment employée pour désigner l'ensemble des espèces d'animaux de compagnie qui ne sont ni des chiens, ni des chats, ni des chevaux. Cette expression a été créée

en 1984 par un vétérinaire lyonnais, Michel Bellangeon. Cette appellation pratique peut porter à confusion car ces animaux ne sont pas nouveaux. Les NAC regroupent aussi bien les poissons d'aquarium que des petits mammifères carnivores, des rongeurs et lagomorphes (lapins, hamsters, cochons d'inde, rats, souris, gerbilles, chinchillas...), des oiseaux de cage et de volière ou encore des reptiles.



L'art et la manière

En ce moment dans la galerie, nous exposons des toiles de Monsieur CONIN qui sont pour la plupart des natures mortes. Un projet est également en cours sur l'art Africain avec les maternelles du Molay Littry. Les enfants et les résidents ont confectionné des masques qui sont visibles en espace de vie et qui seront exposés par la suite. Cet été nous exposerons les photographies animalières de Monsieur PERELLE puis des photos de fleurs de Monsieur DUVAL.



Création d'un hôtel à insectes

Vous l'avez peut-être aperçu dans le patio à gauche de la galerie et vous vous demandez ce que c'est. Semblable à un chalet en bois format mini, l'hôtel à insectes est, comme son nom l'indique, un refuge pour la petite faune du jardin. Composé de multiples compartiments, à l'intérieur desquels on

trouve toutes sortes de matériaux propices à l'installation de chaque insecte, il fait le bonheur de bon nombre d'entre eux. Situés au début de la chaîne alimentaire, les insectes jouent un rôle essentiel au jardin, notamment en matière de pollinisation. Il est donc important de leur offrir un habitat de premier choix.



Bienvenue à Marion !

Nous avons le plaisir d'accueillir Marion, animatrice qui remplace Chantal partie en retraite. Le service animation est présent 7 jours sur 7. Marion est pleine de joie de vivre et débordante d'idées nouvelles. En parallèle de son poste d'animatrice à Harmonie, Marion est en train de monter sa propre ferme pédagogique avec un projet

d'ouverture au public au printemps. Par la suite, elle sera peut-être amenée à nous présenter certains de ses animaux en médiation animale, soit sur place à la résidence, soit à la ferme. Elle a su en peu de temps apporter du dynamisme et de la bonne humeur avec des projets concrets. Ce qui est certain, c'est que les résidents l'ont déjà adoptée!



Rencontres inter-EHPAD

La résidence développe ses partenariats avec d'autres EHPAD. divers événements sont déjà programmés :

- ◆ Un loto est prévu le 11 mars à l'EHPAD d'Ellon
- ◆ Un bal inter-EHPAD prévu le 21 mai
- ◆ Pique-nique dans le parc de l'EHPAD La charité le 06 juin
- ◆ Fête Médiévale à la résidence Mathilde le 26 juin
- ◆ Olympiades à la Charité le 06 juillet

L'inter-EHPAD permet de maintenir un lien social avec des personnes étrangères à la Résidence tout en pratiquant des activités ludiques. Chaque établissement prépare un atelier et reçoit à une date donnée les autres EHPAD. Début mars, deux résidents sont revenus avec un diplôme lors des jeux de salon organisés par la Charité de Bayeux. Un atelier tricot va également avoir lieu en partenariat avec les restos du cœur bébés afin de confectionner des layettes pour bébé. Nous recherchons d'ailleurs des bénévoles qui viendrait tricoter avec nos résidents les mercredis.



Pêle-mêle : danses de salon, repas, jardinage



Point travaux d'extension

Les travaux engagés concernent **4 zones** : une grande **extension qui accueillera 20 chambres** (une nouvelle unité protégée de 14 places et 6 chambres transférées de l'unité traditionnelle), un **nouveau pôle lingerie** devant le parking, un **agrandissement & une rénovation totale de notre zone cuisine professionnelle / salle à manger** et enfin la **transformation des 6 chambres** qui seront transférées. Actuellement le planning est respecté ;

l'extension et la lingerie devraient être hors d'eau mi-avril 2019 permettant le démarrage des travaux intérieurs. Fin mars 2019, les travaux vont débuter dans la salle à manger ; les repas seront servis en espace de vie pendant cette période. Nos animatrices et toutes nos équipes feront le maximum pour maintenir nos habitudes et limiter les changements pour nos résidents. L'emménagement dans les nouveaux locaux est prévu pour le début de l'année 2020. Nous avons à cœur

que ce projet soit participatif : à ce titre des réunions de concertation internes sont organisées régulièrement et nous abordons ce sujet à tous les Conseils de la Vie Sociale.

